



UN MIX AU FORT POTENTIEL D'AVENIR

Nouvelle co-présidence pour mfe

« Monsieur Médecin de famille » Philippe Luchsinger est remplacé par Monika Reber et Sébastien Jotterand.

Philippe Luchsinger, «Monsieur le médecin de famille», a démissionné de la présidence de mfe le 3mai, mais reste membre du comité. Durant son mandat, M.Luchsinger a réussi à améliorer durablement l'image des médecins de famille et de l'enfance. Il a toujours défendu leurs intérêts de manière claire, compréhensible et convaincante, tout en restant cordial, crédible et attaché à une approche personnelle. «En juin, je mettrai fin à mon activité pratique après plus de 36ans. Le moment est venu pour moi de placer la présidence de mfe entre d'autres mains. Je suis naturellement particulièrement heureux d'avoir pu trouver des successeurs motivé-e-s et hautement qualifié-e-s pour la présidence de mfe. Cela ne va pas de soi et me procure la sérénité et la confiance nécessaires pour lâcher prise», déclare Ph.Luchsinger pour

commenter sa démission.

Monika Reber et Sébastien Jotterand reprennent ensemble la co-présidence de mfe. «En tant que co-président, j'exprimerai les préoccupations de la Suisse romande et continuerai à m'engager fortement en faveur de l'interprofessionnalité. Les défis que doit relever notre association sont énormes; il est judicieux de les répartir sur quatre épaules solides. Je me réjouis qu'en tant qu'équipe, nous puissions nous renforcer et nous faire avancer mutuellement», déclare Sébastien Jotterand, vice-président de longue date, pour résumer ses motivations.

Monika Reber est également une co-présidente expérimentée en politique professionnelle. En tant que co-fonda-

trice des JHaS (Jeunes médecins de famille Suisse) et co-présidente de longue date de la VBHK (Verband der Berner Haus- und Kinderärzt:innen), l'association des médecins de famille et des pédiatres bernois, elle apporte une solide expérience. «La promotion de la relève est absolument décisive pour l'avenir de notre association et constitue le fil rouge de tout mon engagement politique. Je suis donc motivée et bien armée pour cet engagement.»

Avec les combinaisons femme-homme, Suisse romande-Suisse alémanique, interprofessionnalité-promotion de la relève, génération X-baby-boomers, la nouvelle co-présidence convainc par un solide mélange d'expériences et de valeurs qui guidera la médecine de famille et de l'enfance vers

l'avenir. Tous deux se réjouissent de collaborer avec le monde politique, les professionnel-le-s des médias et les partenaires du domaine de la santé, toujours au nom des membres et de la patientèle.

Sandra Hügli